

Tokio im Visier

Nico Langmann nimmt für die Paralympics,
die in exakt 100 Tagen beginnen, alles in Kauf

H heute sind es noch 100 Tage bis zu den Paralympics in Tokio. Eines der Gesichter des rot-weiß-roten Teams wird Nico Langmann sein. Der Rollstuhltennis-Spieler, der mit Dominic Thiem befreundet ist und von dessen Vater Wolfgang trainiert wird, sagt selbstbewusst: „Ich bin nicht mehr der 19-jährige Rookie wie 2016 in Rio.“ Zum durch Corona sicher komplizierten Leben in Japan meint Nico: „Ich habe mich fünf Jahre vorbereitet. Wenn ich dann 20 Stunden in meinem Hotelzimmer bleiben müsste, um für vier Stunden auf dem Tennisplatz zu sein, nehme

ich das in Kauf.“ Seine nächsten Turnierstationen sind Barcelona, Leibnitz, Nizza und Sardinien: „Gibt Schlimmeres.“ **M. Mödl**



Foto: z.V.g.

Nico und Trainer Wolfgang